



**PRONUNCIAMIENTO QUE EMITE LA COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA ANTE LOS HECHOS VIOLENTOS OCURRIDOS EL DÍA DE HOY, 5 DE ENERO DE 2023, EN LA CIUDAD DE CULIACÁN Y OTRAS PARTES DEL ESTADO DE SINALOA.**

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Sinaloa, reprueba y condena enérgicamente los hechos violentos ocurridos el día de hoy, en esta ciudad capital y en diversas partes de la entidad.

Hacemos un llamado a las autoridades de los tres órdenes de gobierno, para que de manera inmediata se restablezca la paz y el orden, con plena observancia y respeto a los derechos humanos de las personas, igualmente, proteger el derecho a la sociedad sinaloense de mantenerse informada veraz y oportunamente sobre los acontecimientos de interés público.

Este organismo público protector de los derechos humanos, continuará vigilante del Estado de Derecho y se garantice de esa manera, la seguridad y tranquilidad social de la población.